



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 Desember 2024	Media	Haluan
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 14 - Desember 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

50 Warga Pariaman Terima Pelatihan Menyulam

PARIAMAN, HALUAN - Sebanyak 50 warga Pariaman mengikuti pelatihan membuat hiasan busana dengan sulaman kepala peniti yang diadakan melalui Diklat 3 in 1 di Desa Rambai, Kecamatan Pariaman Selatan, Kota Pariaman, Jumat (13/12).

Instruktur pelatihan, Dedi Iskandar mengatakan, pelatihan sudah berlangsung selama 15 hari. Diklat 3 in 1 merupakan pendidikan vokasi berbasis kompetensi untuk menyiapkan tenaga kerja ahli di sektor industri dengan mendatangkan pelatih yang mempunyai ilmu dan keterampilan mumpuni.

Desi menyebut, peserta yang dilatih membuat hiasan busana dengan alat jahit tangan ini adalah angkatan ke-26. Mereka akan disiapkan sebagai tenaga kerja ahli di sektor industri terkait.

"Kegiatan ini merupakan hasil kerjasama dengan Balai Diklat Industri (BDI) Padang, yang nantinya para peserta setelah dilakukan diklat ini akan diberikan sertifikat keahlian. Pelatihan sudah berlangsung dua pekan dan Jumat (13/12) ini penutupannya," tuturnya.

Ia melanjutkan, untuk men-

dapat sertifikat, peserta tidak hanya dinilai berdasarkan kehadiran, tetapi juga harus mengikuti ujian kompetensi. Adapun untuk para peserta, berasal dari desa/kelurahan yang ada di Kota Pariaman yakni Desa Rambai, Desa Simpang Kurai Taji, Desa Punggung Lading, Desa Kampung Kandang, Desa Sungai Pasak Dan Desa Manggung.

"Jumlah pesertanya ada 50 orang yang siap langsung membuka usaha sendiri untuk membantu perekonomian keluarga dengan keterampilan yang telah didapat," kata Dedi.

Ia berharap, dengan adanya diklat ini, pembuatan Hiasan Busana dengan alat jahit tangan Sulaman Kapalo Peniti, baik desain dan motif dari produk sulaman dan bordir Kota Pariaman, bisa lebih berkembang serta dapat merangsang kreativitas dan inovasi produk

